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Aos trinta dias do mês de agosto de dois mil e vinte dois, às quatorze horas e nove minutos, ocorreu de forma
híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 717ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da seguinte pauta:
1- Informes; 2- Aprovação da Ata da 716ª reunião; 3- Concursos para docentes; 4- Situação da
Universidade; 5-  Assuntos Gerais. Estavam presentes: Profª. Rosana Rodrigues – Vice-Reitora, que
presidiu a reunião, Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-Reitor de Graduação, Prof. Olney Vieira da
Motta – Pró-Reitor de Extensão, Profª Clicia Grativol Gaspar de Matos – Pró-Reitora de Assuntos
Comunitários, Prof. Jorge Hernandez Fernandez – representando o Diretor do CBB, Prof. Oscar Alfredo Paz
La Torre - Diretor do CCT, Prof. Rodrigo da Costa Caetano – Diretor do CCH, Prof. Manuel Vasquez Vidal
Junior – Diretor do CCTA, Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral Administrativo; como
convidados, Prof. Luis César Passoni – Chefe de Gabinete, Profª Maria Priscila Pessanha de Castro –
Assessora de Cultura, Profª. Fernanda Antunes – Chefe do Hospital Veterinário e Sr. Marcelo Viana Pacheco
– Prefeito do campus. Ausentes: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, Profª Maura Da Cunha – Pró-
Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação. A Profª Rosana iniciou a reunião com o item 1- Informes: A Profª
Rosana informou que: a) o Prof. Raul está em Macaé para apresentar uma palestra no campus Carlos Alberto
Dias; b) aconteceram na semana passada, as Formaturas dos alunos, e o Cerimonial foi bastante elogiado. c)
foi realizado também na semana passada, o Simpósio sobre a Lei de Cotas, organizado pelo Programa de
Pós-Graduação em Sociologia Política, e parabenizou a Profº Wania Mesquita e toda a sua equipe; d) no dia
25/08, a ASSAI realizou o 1º Workshop de Internacionalização da UENF, e parabenizou a Profª Angela e
toda a equipe da ASSAI; e) na quarta-feira O Reitor vai estar no Rio de Janeiro, em reunião do Conselho
Curador e na quinta-feira, em agendas na Prefeitura de Cabo Frio. A Profª Clicia informou que será realizado
um processo de revisão no Edital de Bolsas de Apoio Acadêmico e na próxima reunião do COLEX, vai ser
apresentada uma planilha com a distribuição atual dos bolsistas; que será encaminhada aos Centros, e o
objetivo é fazer uma distribuição mais equânime dos bolsistas. O Prof. Manuel Vazquez perguntou se todas as
vagas de Bolsa de Apoio Acadêmico foram preenchidas e Profª Clicia respondeu que o Edital de 2022 teve
todas as vagas preenchidas. A Profª Rosana lembrou que nos anos de 2020 e 2021 não teve bolsa de Apoio
Acadêmico, e as vagas só foram preenchidas com o retorno à forma presencial. O Sr. Pacheco informou que
o Restaurante Universitário está sem nutricionista para acompanhar a confecção das refeições. O Sr. Pacheco
informou ainda que acontecerá no dia de amanhã, o Pregão para a compra dos geradores. O Sr. César
informou que chegou ontem na Universidade o Raio X do Hospital Veterinário. A Profª Rosana passou para o
item 2 da pauta – Aprovação da Ata da 716ª reunião – A Profª Rosana colocou a Ata em discussão e não
havendo manifestações, colocou em votação, sendo aprovada com uma abstenção. A Profª Rosana passou
para o item 3 da pauta: Concursos para docentes – A Profª Rosana informou que existe uma proposta de
texto para retificação do Edital de Concurso, que terá um anexo em para colocar a tabela de pontuação. No
seu entender, é preciso alterar urgentemente a Resolução do CONSUNI, para que o Edital esteja de acordo
com legislação vigente no Estado. A Profª Rosana deixou claro que os Concursos em andamento não serão
paralisados e quando a Retificação do Edital for publicada, os prazos iniciais não serão alterados, ficando a
critério dos Laboratórios, reabrir ou não o período de inscrição. Para o Prof. Passoni é necessário um
Cronograma para o Processo de Concurso, e lembrou ainda que a Defesa de Memorial é eliminatória. A Profª
Rosana informou que todos os Editais terão um Cronograma, mesmo que venham a ser retificados. O Prof.
Oscar informou que houve um consenso no CCT, em entregar todas as notas no final do Concurso. O Prof.
Jorge perguntou se pode ser feita uma tabela para cada Concurso. A Profª Rosana respondeu que sim. O
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Prof. Rodrigo perguntou se vai ter uma base para os Editais. A Profª Rosana esclareceu que o modelo de
Edital está ficando pronto e será enviado aos Centros para elaboração do Cronograma. A Profª Rosana
passou para o item 4 da pauta – Situação da Universidade – A Profª Rosana informou que em reunião do
CONSUNI do dia 26/08, ficou decidido que à partir de 09/09/2022 o uso de máscara de proteção no
campus será opcional, porém continua sendo de uso obrigatório, no Restaurante Universitário, no momento
que for servir da refeição, no Hospital Veterinário e em caso de estar com algum sintoma da COVID, onde
será necessário a realização do teste. A Profª Rosana lembrou que a vacinação continua sendo estimulada, e
no caso em que houver recomendação médica sobre a não possibilidade de tomar a vacina, é necessário
apresentação de Atestado Médico. O Prof. Passoni informou que vai ser publicada uma Portaria com essas
decisões. A Profª Rosana passou para o item 5 da pauta – Assuntos Gerais - A Profª Rosana parabenizou a
Profª Priscila pelo evento acontecido no sábado na Villa Maria, com arrecadação de uma grande quantidade
de alimentos, que serão direcionados a duas Instituições de Caridade. A Profª Priscila informou que o evento
foi uma parceria, e o “Troque o disco” já existe. Contou com a participação de um público muito grande e foi
um sucesso. Continuou dizendo que a obra da Casa de Cultura Villa Maria está em andamento e o objetivo é
entregar o prédio como era antes, inclusive os azulejos estão sendo restaurados à mão, e a ideia é fazer um
concurso para definir a cor da tinta das paredes, de acordo com o estilo da construção. Nada mais havendo a
tratar, a Profª Rosana agradeceu a presença de todos encerrando a reunião às quinze horas e vinte e oito
minutos.
 

 

Prof. Rosana Rodrigues                      Marcia Regina Peruzzi Caetano
Vice-Reitora                                           Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em
12/09/2022, às 15:28, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do
Decreto nº 46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Rosana Rodrigues, Vice-Reitora, em 12/09/2022, às
15:36, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.
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